
  

VERBALE N.  3/2016 
 
 

ISTITUTO COMPRENSIVO BAZZANO-MONTEVEGLIO  
CONSIGLIO DI ISTITUTO  

(Art. 5 D.P.R. 31/05/1974, N. 416) 
 
Nella sede dell'Istituto Comprensivo di Bazzano - Monteveglio, il giorno 8 del mese di Aprile dell'anno 2016 alle 
ore 18:00, in convocazione ordinaria, si è riunito il Consiglio di Istituto, nelle persone dei Signori: 
 
1 ARIATTI TIZIANA Rappresentante del personale a.t.a. P 
2 BEDETTI MASSIMO Rappresentante dei genitori P 

3 BENNI PAOLO Rappresentante del genitori P 

4 BONFIGLIOLI PAOLA Rappresentante del personale docente scuola primaria P 
5 CERVELLERA GIUSY Rappresentante del personale a.t.a. P 

6 FABBRI CRISTINA Rappresentante del personale docente scuola primaria P 

7 FIORINI CARLA Rappresentante del personale docente scuola secondaria di primo grado P 
8 GAMBERINI LARA Rappresentante del personale docente scuola d’infanzia P 

9 GENERALI NICOLA Rappresentante dei genitori P 

10 GHEDINI EMANUELE Rappresentante dei genitori P 
11 LA ROSA ROSSELLA Rappresentante dei genitori AG 

12 MARCHESINI GIULIANA Rappresentante del personale docente scuola infanzia P 

13 PIGNATTI LICIA Rappresentante del personale docente scuola secondaria di primo grado AG 

14 RINALDI GABRIELLA Rappresentante del personale docente scuola primaria P 

15 RUBINI MONICA Rappresentante del genitori. P 

16 RUFFO LUCIA Rappresentante del personale docente scuola primaria P 
17 SORDELLI STEFANIA Rappresentante dei genitori P 

18 TURRINI FABIO Rappresentante dei genitori P 

19 ZANAROLI ENRICO Dirigente Scolastico P 
 
Legenda: P = presente; A = assente; AG = assente giustificato 
 

 
IL PRESIDENTE   

• riconosciuta legale l'adunanza dichiara aperta la seduta e invita a deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. 1. Approvazione verbale precedente; 
2. Variazione di bilancio – PON Lan/Wlan codice identificativo progetto: 10.8.1.A1-FESRPON-EM-2015-111; 
3. Regolamento d’istituto per l’acquisizione in economia di lavori servizi e forniture; 
4. Nomina RUP - PON Lan/Wlan codice identificativo progetto: 10.8.1.A1-FESRPON-EM-2015-111; 
5. Comunicazioni su iscrizioni a.s. 2016/2017; 
6. Mensa scolastica, facciamo il punto: 

- Gestione della partecipazione  
- Verifica della procedura sull'ordine dei pasti 
- Verifica, in base agli indirizzi della legislazione vigente, sul tema dell'educazione alimentare e al gusto 

7. Varie ed eventuali. 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------  



  

Punto 1: Approvazione Verbale seduta precedente 
Viene letto e approvato all'unanimità; il documento verrà postato sul sito dell'Istituto. 

 
Punto 2: Variazione di bilancio – PON Lan/Wlan codice identificativo progetto: 10.8.1.A1-FESRPON-
EM-2015-111 
Interviene  il Dirigente Scolastico che illustra la Relazione in allegato.  
La Variazione di Bilancio viene posto in votazione dall’Assemblea  che lo approva all’unanimità. Delibera n. 7 
 
 
Punto 3. Regolamento d’istituto per l’acquisizione in economia di lavori servizi e forniture 
Interviene il Dirigente Scolastico che illustra il Regolamento in allegato riportando i punti che si trovano nel 
regolamento contabile per le istituzioni scolastiche emanato dal MIUR. Tale regolamento non è presente 
nell’istituto e oltre ad avere una valenza di per sé, la sua adozione è necessaria per ricevere i fondi europei 
per il progetto di adeguamento informatico. 
Il Regolamento viene posto in votazione dall’Assemblea che lo approva all’unanimità. 
 

Punto 4: Nomina RUP - PON Lan/Wlan codice identificativo progetto: 10.8.1.A1-FESRPON-EM-
2015-111 
Interviene  il Dirigente Scolastico che illustra il punto tecnicamente collegato al precedente punto 2. Si identifica nel 
Dirigente Scolatico il nominativo per RUP-PON. 
Il punto viene posto in votazione dall’Assemblea che lo approva con 16 voti favorevoli ed 1 astensione.  Delibera n. 8 
 

Punto 5: Comunicazioni su iscrizioni a.s. 2016/2017 
Interviene  il Dirigente Scolastico che illustra lo stato di fatto delle iscrizioni ricevute per l’anno scolastico 2016/2017. 
Viene indicata un esubero di richieste per la scuola dell’infanzia di Bazzano rispetto alla disponibilità, a copertura di 
questa criticità viene ipotizzato lo spostamento per i bambini che non dovessero trovare posto a Bazzano presso la 
scuola dell’infanzia di Monteveglio in cui è già stata verificata la disponibilità. 
Viene indicato un calo delle iscrizioni per il tempo modulo per la scuola primaria di Bazzano. Il ridotto numero di 
iscrizioni non consentirebbe la creazione di una classe a tempo modulo, con la possibile conseguenza di dover ridurre 
le classi a tempo pieno. Il Dirigente comunica che è sua intenzione confrontarsi con le famiglie, ipotizzando orari di 
tempo modulo diversi da quello attualmente in uso, per trovare una soluzione di compromesso. L’adesione alla 
soluzione ipotizzata sarà su base volontaria.  
In caso non si trovasse un numero sufficiente di famiglie che aderiscano su base volontaria, si procederà alla creazione 
delle classi secondo quanto previsto da normativa vigente. 
Viene indicata esigenza di attivare la settima classe presso la scuola Secondaria di Monteveglio, sono già in corso le 
pratiche per gestione della modifica dei locali da parte dei tecnici del Comune. 
Interviene Sordelli che spiega di aver già portato all’attenzione del Comune in varie sedi la necessità di porre 
attenzione agli edifici scolastici, non solo sotto aspetto manutentivo ma anche sotto l’aspetto di disponibilità di spazi 
adeguati.  
 

Punto 6: Mensa scolastica, facciamo il punto 
Interviene Sordelli che spiega le motivazione alla proposta portata all’attenzione dell’Assemblea, in quanto si sono 
verificate diverse segnalazioni da parte di genitori e insegnanti in merito al servizio mensa, tra cui scarsa qualità e 
ripetitività delle pietanze. Auspica una maggiore attenzione all’educazione alimentare e al gusto. 
Durante il dibattito emerge che l’accumulo di cibo in eccesso non deriva da errata prenotazione da parte dell’Istituto 
ma risiede nell’organizzazione della fornitura dei pasti da parte del fornitore e nello spreco da parte dell’utenza. 
Essendo già partita la procedura per assegnazione di appalto unico, si sollecita a raccogliere le segnalazioni e i punti 
di miglioramento del servizio per permettere a chi definirà il nuovo fornitore di evitare fin da subito il ripetersi delle 
problematiche attualmente presenti. 
 

Punto 7: Varie ed eventuali 
Le insegnanti rappresentanti della scuola dell’Infanzia richiedono se è possibile modificare il calendario scolastico 
della scuola dell’Infanzia e chiudere venerdì 3 Giugno p.v. 
Il punto viene posto in discussione:  
Interviene Dirigente Scolastico che sottolinea quanto la richiesta sia difficile da accogliere in quanto la modifica 
dovrebbe riguardare l’intero Istituto e non solo una sua parte, e che i tempi sono relativamente stretti. 



  

Interviene Ghedini che dichiara parere contrario, motivando che il calendario scolastico non è stato imposto ma è stato 
definito e ottimizzato in base alle esigenze; auspica per il prossimo anno scolastico una maggiore attenzione a questo 
tipo di situazioni.  
Il punto viene posto in votazione dall’Assemblea che non approva con 2 voti favorevoli e 15 voti contrari.  
 
Non avendo altri punti da discutere, l’assemblea è tolta alle 20.30. 
 
 Il Segretario vicario                  Il Presidente 
    Nicola Generali                           Stefania Sordelli 


